

Sitzung TOPs

Briefkasten (digital/offline)

- Fragen zum IISY Master
 - Kann da jemand Kontakt aufnehmen?
 - Done, mit Verweis auf die stud. Studienberatung

ToDoS

[Zu den ToDoS...](#)

Themenspeicher

Lager? C3? (mwiebusch)

- Dekanat klärt aktuell ab, wieso man den Lagerraum (laut Aufkleber auf der Tür) aktuell nicht nutzen darf → Dekanat wurde da offenbar nicht informiert von der Bauleitung
 - Asbestsanierung steht bevor
 - Wir bekommen Bescheid, sobald klar ist wohin/wann wir umziehen müssen

Informatik-Verbesserungen (gunterholzer)

- Stand
 - Bisher gibt es keine Rückmeldung vom Rektorat

MINT Sommer (nwelz, skurcharowiks, hfeldmann)

[MINT Sommer Planung](#)

Wir brauchen einen Abstract für unseren Veranstaltungsslot

Werbetermin für Metamodule/Wahlpflichtveranstaltungen (Jmatzat)

- Erste Ankündigungsmail ist raus
- Brauchen noch ein paar wenige Freiwillige zum Vorstellen

Schlüsselerückführung (mwiebusch)

- Ausstehend: 3 Stück
 - Sina Reininghaus
 - Barbara Fassnacht

- Leon Stachowski

GleiKo (gunterholzer, nwelz)

- Stand

StART (nwelz)

- was muss gemacht werden?
- früh drum kümmern, chaos vermeiden
- tragt euch ein
 - → Planungstreffen ist am 14.06, alles weitere da

Aktuelle Tops

FS-P&P-Abend 2.7. Mittwoch 18 Uhr(fweinekoetter, tfalk)

- Vorschlag für Discord announcement <https://fachschaft.techfak.de/penandpaper>
- GMs gesucht: Bei Interesse bei fweinekoetter/tfalk melden

TfTD (Themen für Thomas & Dominik)

From:

<https://fachschaft.techfak.de/> - Fachschaft Technik

Permanent link:

<https://fachschaft.techfak.de/fss/tops?rev=1749652397>

Last update: **2025/06/11 14:33**

